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Pieces 7 Pieces
Superficie 291 m?
Référence 367L301M
Prix Prix NC

Villefranche-sur-Mer
Maison a louer (06230)
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Emplacement privilégié pour cette magnifique Villa Belle Epoque, située au coeur
du village de Villefranche, bénéficiant d'une vue sur la mer et Saint Jean Cap Ferrat
. Tout en étant proche des plages, des commerces et des restaurants, la villa est
treés calme et n'a pas de vis-a-vis. La rénovation a été faite en gardant son style
classique, avec ses sols en parquet et en mosaique et ses hauts plafonds . En
rez-de-chaussée: Une vaste cuisine et espace lounge, grande TV / salle a manger
Une chambre avec 2 lits simples et salle de douche Sauna une personne

Chaufferie et buanderie Accés au jardin ...

Privileged location for this magnificent Belle Epoque Villa, located in the heart of the
village of Villefranche, enjoying a view of the sea and Saint Jean Cap Ferrat. While
being close to beaches, shops and restaurants, the villa is very quiet and has no
vis-a-vis. The renovation was done keeping its classic style, with its parquet and
mosaic floors and high ceilings. On the ground floor: A large kitchen and lounge
area, large TV / dining room One bedroom with 2 single beds and shower room
One person sauna Boiler room and laundry room Access to the garden and

swimming pool 1st floor: Living ...

AZUR MEDITERRANEE
2 avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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